



- かんがえる子（知）
- おもいやりのある子（徳）
- たくましい子（体）

思いを伝えた学習発表会

10月28日(土)、児童会スローガン「思いよ伝われ!一人一人が主人公」のもと、学習発表会が開催されました。多くの保護者のみなさま、ご家族のみなさまにご来校いただき、子どもたちの活躍をご覧いただきました。また、御来賓も運動会と同様に市議会議員や学校教育振興協議会委員の方々まで対象を広げ、学校に対しご支援いただいている地域の方々にもご覧いただくことができました。

子どもたちは、これまでの練習の成果を十分に発揮し、張りのある声、抑揚をつけた話し方、大きな動き、美しいハーモニーなどで演技や歌を披露しました。本番の真剣な子どもたちの姿と、演技を終えた後のほっとした表情がとても印象的でした。

保護者の皆様におかれましては、これまでお子様への励ましの言葉かけや、さまざまな準備等、たくさんのご協力をいただきましたことに心より御礼申し上げます。

各学年の発表紹介

1年生 劇「天までとどけ1年生!
～一本木にくじらぐもがあらわれた～」
○国語で学んだ物語をもとに劇を表現しました。歌を歌ったり演奏をしたり1年生になって、できるようになったことをたくさん披露しました。



保護者の感想より

1年生は10人という少ない人数にもかかわらず、大きな声で話したり歌ったりと、とても感動しました。4月からの学習の成果が出ているなと思ううるうるしながら見させてもらいました。

2年生 劇「一本木森あるあるびょういん」

○森の中に住む動物たちの病院で面白い名前の薬を使って、病気を治していく物語を発表しました。乗りの良いダンスを踊り、2年生全員のなかよしの姿を披露しました。



保護者の感想より

みんな自信をもって大きな声で発表している姿を見ることができ、成長しているなあと感じました。そして、ダンスでは、全員で動きを合わせるといった難しいことに挑戦し、立派に発表できていました。「やればできる!」という感情が育まれたのではないかと思います。

3・4年生

合唱「世界を旅する音楽室」「君に伝えたい」

○滝沢市小学校音楽発表会で歌う2曲の合唱曲をメインに合唱曲の詩の内容と関連させた呼びかけなどを披露しました。



保護者の感想より

子どもたちの一生懸命に発表する姿がたくましく見えました。高音、低音の響きもたくさん練習したことが分かるくらいとても上手にできていたと思います。11/10にも発表があるので、みんなでワンチームでおもいきりがんばってください。スローガンどおりの発表会になったと思います。

5年生 劇「宇宙人からの宿題

～残そう未来へ 私達の地球 私達のふるさと～」

○宇宙の平和を願う、優しくそしてゆかいな宇宙人が地球征服をたくらみ、地球にやってきますが、一本木の子もたちとの交流により地球のよさを見直すストーリー。地球環境を守ることの大切さを伝えました。



保護者の感想より

高学年らしい学習発表会でした。内容もよく、環境を考えながらの発表がとてもよかったです。子どもたちはみんなセリフも多く、大変だったでしょうが、大きな声で大変立派でした。

6年生 劇「雲の上の三武将

～偉人たちが見つけたものは？～」

○歴史の学習で学んだ織田信長、豊臣秀吉、徳川家康の三武将とフランシスコ・ザビエルが、当時とは大きく変わった現代の生活の様子を見て、驚いたり感心したり大きな勘違いをしたりとユーモアたっぷりのお話を発表しました。



保護者の感想より

昨年同様、一本木の事（歴史）が組み込まれたり観ている人を楽しませてくれたりするシナリオで、とても見応えがありました。演技は「さすが6年生！」と思えるようなものでしたし、一人一人の声もよく聞こえました。素敵な学習発表会でした。